
2 Pièces

36 m²

Réf. PP2-2795

690 000 €

Paris 9Eme
Appartement à vendre (75009)
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Square  d'Anvers,  à  deux  pas  de  l'avenue  Trudaine,  de  la  rue  des

Martyrs et ses commerces, un appartement de 36m2 habitable (25m2

Loi  Carrez)  entièrement  rénové et  décoré par  un architecte de renom.

Au  6e  et  dernier  étage  avec  ascenseur,  il  se  compose  d'une  entrée

avec  placards  et  toilettes,  d'une  cuisine  séparée  et  entièrement

équipée,  d'un  séjour  avec  balcon,  bénéficiant  de  jolis  volumes  grâce

aux  combles  récupérés,  avec  une  bibliothèque  et  une  mezzanine

aménagée  en  chambre  d'appoint,  d'une  chambre  avec  placards  et

balcon, d'une salle de douche.Ce bien, ayant fait objet d'une rénovation

de ...

Square  d'Anvers,  a  stone's  throw  from  avenue  Trudaine,  rue  des  Martyrs  and  its

shops, a 36m2 habitable apartment (25m2 Carrez law) completely renovated and

decorated  by  a  renowned  architect.  On  the  6th  and  last  floor  with  elevator,  it

consists  of  an  entrance with  cupboards  and toilets,  a  separate  and fully  equipped

kitchen, a living room with balcony, benefiting from attractive volumes thanks to the

recovered  roof  spaces,  with  a  library  and  a  mezzanine  converted  into  an  extra

bedroom,  a  bedroom  with  fitted  wardrobes  and  balcony,  a  shower  room.This

property, having undergone an exceptional ...
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